



Refrenda Nacho Mier respaldo a reforma del Poder Judicial: “los trabajadores no perderán sus derechos”

El coordinador de los diputados de Morena señaló que con los foros se están derrumbando mitos en torno a la Reforma



POR JESUS ARRÓNIZ
7 julio 2024



En coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco** refrendó su **respaldo** a la **iniciativa de reforma al Poder Judicial** al señalar que existen muchos **mitos** en torno a la **propuesta**.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/refrenda-nacho-mier-respaldo-a-reforma-del-poder-judicial-los-trabajadores-no-perderan-sus-derechos/>